



Santiago Creel: “Puebla se volverá a vestir de azul”

Sin declinarse por algún perfil, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, adelantó que apoyará a quien resulte electo como candidato del PAN a la gubernatura de Puebla en las elecciones de 2024, pues confió en que el estado “se volverá a vestir de azul”. Durante su visita a la entidad poblana este jueves, el aspirante presidencial evitó opinar específicamente sobre el alcalde de la capital, Eduardo Rivera Pérez, quien es el perfil panista mejor posicionado para contender por el Gobierno del Estado.

<https://www.oronoticias.com.mx/santiago-creel-puebla-se-volvera-a-vestir-de-azul/>